

札幌市立あやめ野中学校 学校だより「薫風」第2号 令和7年4月25日(金)発行

【入学式】 新入生 誓いの言葉

新入生代表

希望に満ちた光と、鮮やかな青い空がかがやく今日、74名の新入生は大きなリュックを背負い、あやめ野中学校への入学式を迎えることができました。

本日は、私たち新入生の入学式に集まっていただき、素晴らしい式を開いてくださってありがとうございます。

今日から私たちはあやめ野中学校の一員となりました。これから始まる中学校生活に、期待と不安で胸がいっぱいです。小学校とはちがい、授業時間が長くなったり、科目ごとに担任の先生が変わったりと、今までとの環境とは大きく異なります。そこで私は次の二つのことを心がけていきます。

一つ目は、小学校でも意識していたことですが、基本を頭に入れておくことです。中学校と 小学校は勉強の難しさが大きく変わります。特に中学一年生になると小学校で習った内容を応 用して授業を行うため、これからの勉強にも大切だと思ったからです。しっかりと基本を覚え て授業についていけるようにがんばりたいと思います。

二つ目は、部活動や委員会活動に積極的に取り組んでいくことです。中学校では、委員会活動や部活動が本格的に始まり、新たな挑戦がスタートします。委員会活動や部活動では、さまざまな行事を通して、仲間と協力し、たくさんの思い出を作っていきたいです。時には、大変なことや苦しいこともあると思いますが、それを乗り越えて大きな達成感を味わえる様、努力し続けたいと思います。このような行動ができたら私は中学校3年間充実した日々を過ごせるのではないかと思っています。基本を大切にする。様々な活動に挑戦する。この二つのことをしっかりと成し遂げ、この3年間でたくさんのことを経験していきたいと思います。

入学式が開かれた今日、中学校 3 年間のスタートを切りました。これからはあやめ野中学校の一員として、先生方、先輩方、保護者の方の助けをもらいながら、しっかり自覚と責任感をもち、努力することを約束して誓いの言葉といたします。

■ みなさんを支えている方々の紹介

0 さん

スクールカウンセラーとして、毎週水曜日を基本に来校します。生徒、保護者の相談において、 支えていただいています。

- O **さん** 相談支援パートナー
- さん 相談支援パートナー、学びのサポーター
- O **さん** 相談支援パートナー、学びのサポーター
- O **さん** 学びのサポーター

学習の様子を見守り、支えていただいています。

■ ALT の紹介

先生

アメリカ合衆国出身です。各学年で英語科の先生と一緒に授業をします。みなさん、積極的に話しかけてください。

